

---

# PlantaDoce.

---

Público

## El Hospital General Universitario de Elche invierte 2,5 millones de euros para digitalizar sus historiales clínicos

El objetivo es facilitar el tránsito de la historia clínica, así como dotarse de un modelo más adecuado para la asistencia sanitaria.

---

PlantaDoce  
13 sep 2021 - 10:15



Adiós al formato físico. El Hospital General Universitario de Elche ha invertido **2,5 millones de euros con el objetivo de digitalizar 387.505 historiales clínicos**. El objetivo es facilitar el tránsito de la historia clínica, así como dotarse de un modelo más adecuado para la asistencia sanitaria, según *alicanteplaza*.

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-hospital-general-universitario-de-elche-invierte-25-millones-de-euros-para-digitalizar-sus-historiales-clinicos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

El adjudicatario del contrato es el servicio de digitalización de historias clínicas y episodios de urgencias, mientras que el plazo de la ejecución del contrato es de cuatro años. **Hasta la implantación total la modalidad de papel y digital se complementarán.**

Actualmente, el archivo de historias clínicas gestiona un total de 387.505, de las cuales custodia 153.691 en el archivo activo y 223.901 en un archivo pasivo externo. **Este servicio se encuentra en el sótano del edificio principal y ocupa un espacio de 600 metros cuadrados.**

## **El plazo de la ejecución del contrato es de cuatro años hasta la implantación total**

Sólo en 2019 se generaron 5.662 nuevos expedientes, aunque el total de movimientos en un año fue de más de 300.000, teniendo en cuenta los préstamos que se hacen entre los propios departamentos del hospital o provenientes de la derivación de casos a otros centros.

Los historiales podrán ser consultados por el Departamento de Vinalopó Salud, entidad que está autorizada a realizar consultas de las historias clínicas de los pacientes adscritos a su departamento de salud, asumiendo el importe que se derive de dichas consultas.